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COMITE DE QUARTIER SAINT COMITE DE QUARTIER SAINT COMITE DE QUARTIER SAINT COMITE DE QUARTIER SAINT ––––    LAURENT SAINT MARTINLAURENT SAINT MARTINLAURENT SAINT MARTINLAURENT SAINT MARTIN    

Réunion du 2 septembre 2020 à 20h rue St Laurent n°186 

 

Présents : Guy, Elisabeth, Evelyne, Jacques, Serge, Hendrick, Louis, Perrine, Morgan, Michèle, Emile, 

Philippe L., Catherine, Daniela, Philippe R., Marc, Karoline 

Excusés : Alexandre, Baudouin, Brigitte, Anne 

Secrétariat tournant : Perrine  

 

Retour rapide sur la réunion du 1er juillet 2020 en présence du nouveau Commissaire du quartier 

Vincent SCHOONBRODT (cf. mail précédent) 

1) Restructuration de la Police locale de Liège regroupant des commissariats en 5 secteurs ; plus 

aucune permanence dans les anciens commissariats ; maintien d’une antenne de commissariat à 

Saint-Laurent est vivement réclamé par le Commissaire. 

Des inspecteurs sont désignés par groupes de rues dans les commissariats du quartier. 

Commissariat Ste Marguerite (rue St Laurent) : 

· BONHOMME → César Franck / Chevaufosse / E@enne Soubre/ Monulphe / Wazon 

· BERGERS → Emile Wiket / Henri Blès / Patenier / Saint-Laurent avant autoroute /  

· DEBENS → Aumonier / Eracle / Mont Saint Mar@n / 

Commissariat Avroy : 

· ? → Calvaire / Gilles Demarteau / Saint-Laurent après autoroute / Sorbiers 

2) Rue Wazon : respect du sens unique actuel ; demande de SUL ; test d’inversion de sens prévu fin 

2020. 

3) Parkings à vélos sécurisés > demande entendue 

4) Abbaye St Laurent : malgré les promesses, aucune concertation ; installation de la grande précarité. 

→ Pas de nouvelle pour l’instant / ré-interpellation au Bourgmestre ! 

5) Nuisances sonores côté rue: → le Commissaire pourrait orienter une ac@on. 

6) Container déchets verts du mois de juin : les riverains ont rempli le container ! 

7) Proposition de tables de conversation allemande à la maison de quartier par Emma Georges, ( 

niveau intermédiaire à niveau avancé), le samedi matin. 

 

Réunion du 2 septembre : 

1) Hommage à Michel Erpicum qui nous a quitté fin juillet 

2) Secrétariat des réunions : tournante en fonction des disponibilités à chaque réunion 

3) Poursuite de l’action containers déchets verts par le comité de quartier, restent trois dates les 

mardis de 8h à 11h : 29/9, 27/10 et 24/11/2020.  Dommage que le calendrier n’a pas été renvoyé 

par la Ville avec l’invitation à payer la taxe. 

4) Proposition de communication collaborative en ligne pour poster des infos utiles au quartier avec 

une alternative aux réseaux sociaux, plus respectueuse de notre vie privée : Framateam → Evelyne 

met en place : voir le mail d’invitation. 
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Le Groupe / la Page Facebook du Comité de Quartier est difficilement trouvable. Il existe par contre, 

d’autres groupes Facebook qui reprennent 2 ou 3 rues. Il serait utile que le Groupe du C.Q. soit en 

lien avec ces pages et que les habitants relayent sur le Framateam, les problématiques soulevées 

dans les groupes facebook. 

5) Ateliers / occupation de la maison de Q : céramique, couture, peinture, Selidje, table de 

conversation allemand, … : comment ça se passe avec la distanciation, … ? 

- Odette n’est plus en mesure d’assurer ses ateliers (céramique débutant) mais les participants de 

ses ateliers du vendredi et du samedi continuent sous la responsabilité de Chantal Kreuz. 

- Les ateliers de céramique du mardi et du jeudi continuent en petits groupes. 

- Les ateliers de couture et de peinture seront limités à 10 personnes et se feront en fonction du 

bon respect des gestes barrière. 

- Tableau blanc : possible de l’accrocher au mur mais utile qu’il soit décrochable facilement. 

- Proposition de remplacement du sol en vinyle très abîmé au rez-de-chaussée →achat possible 

par le comité / organiser la pose à quelques bonnes volontés ? 

- Communication : mettre à jour le site du Comité de Quartier pour avoir facilement l’offre 

d’ateliers et les horaires. 

- Traçage Covid: tenir un journal d’occupation de la maison → chacun inscrit son entrée et sa 

sortie dans l’agenda sur place. 

- Demande d’accueil d’un atelier mosaïque (habitante du Laveu) : serait ok si destiné aux 

habitants de notre quartier. Marc reprend contact. Cela dépend aussi de l’horaire et de 

l’occupation des locaux. Utile d’avoir une sorte de calendrier sur le site internet pour avoir une 

vision d’ensemble. 

- Bibliothèque libre dans la maison de Q (don d’Edwige) ? à discuter en fonction du contenu mais 

problème d’encombrement et d’accès à la maison. Pour rappel : boîte à livres devant la maison 

de Q. Future boîte à livres rue de Mons. 

6) Tisser des liens entre les enfants du quartier :  

Activité type goûter → dans la maison de Q ? Malheureusement, pas d’endroit extérieur sympa 

comme le parc Comhaire dans le Laveu.  

Interpeller la ville par rapport à la propreté de la plaine de jeux rue Gilles Demarteau. 

A terme, pourquoi pas un espace accessible dans l’enceinte de l’abbaye Saint Laurent avec même 

une plaine de jeux plus avenante que celle du carrefour Saint Laurent (jardin Emile Wiket) ! 

7) Vie dans les îlots de nos quartiers :  

Rappels aux voisins trop bruyants du respect mutuel, en particulier pour le tapage nocturne après 

22h  Interpeller le commissaire. Mettre un entrefilet dans le journal du Q. (plus pertinent à 

l’arrivée des beaux jours)  

Problème : ce journal n’est plus édité. Quelqu’un pour s’y mettre ? 

8) Transformation de maisons d’habitation en kots ou colocations :  

La Ville doit réguler ce problème. Le Bourgmestre a été interpellé par exemple concernant le 32 rue 

E. Soubre ; l’urbanisme a été contacté et on attend une réaction. 

9) Liaisons cyclables entre nos quartiers et la Meuse – Demande de collaboration du C.Q. Bronckart-

Bota (Alain Lecoq) ; ils ont organisé une sortie cyclable et une rencontre avec Gilles Forest, échevin 

de la transition écologique, de la mobilité, de la propreté et du numérique. 
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10) Rue Wazon :  

Les demandes sont multiples. Création d’un groupe de travail spécifique à la mise en sens unique 

définitive, propositions concertées avec toutes leurs implications : les riverains des rues adjacentes 

sont contents de la situation actuelle (+SUL) mais ceux des rues Château Massart, de la Haye et 

Saint Laurent se plaignent d’une augmentation de trafic ; il faut prendre en considération le TEC 

également. 

 Création d’un sous-groupe mobilité sur Framateam.  

11) Rue du Calvaire : 

- Demande d’emplacements riverains : ça permettrait de marquer les emplacements hors trottoir et 

de ralentir la circulation 

- empêcher véhicules sur trottoirs en bas de rue : Police trop tolérante 

- poubelles publiques de rue : pas de consensus 

- avaloirs bouchés.  Ne pas oublier l’appli « Liège en Poche » et sa section « Plus Belle La Ville » 

qui permet de signaler certains problèmes. 

12) Préparation de la rencontre avec l’Échevin des travaux jeudi 17/09/2020 à 15h. 

Viendront à cette réunion : Marc N., Perrine N. (ou un autre membre de la famille), Karoline, Guy, 

Philippe L. 

- Travaux rue Wazon et rues adjacentes 

- Demandes rue du Calvaire (ci-dessus) 

- Box vélo 

- Poteaux jaunes rue César Franck 

- Zones 30 : trop peu d’indications – demande pour tout le quartier en zone 30 ! 

- Nettoyage du parc rue Gilles Demarteau (devenu crottoir) 

- Autre ? 

13) Circuits courts : 

- point ferme : enlèvement possible le mercredi 17-19h chez Hélène rue de Mons 85 

- la cooperative ardente point retrait difficilement envisageable dans la maison de quartier car il 

faudrait une présence pour réceptionner et distribuer… il y a un point retrait rue Burenville 21, à 

proximité de notre quartier 

- la ruche qui dit oui (sorte de marché en provenance de la ferme sur commande, pour l’instant à 

l’Ecole Don Bosco le jeudi): voir s’il y a une demande de leur côté pour un point à la maison de 

Q.  Perrine se renseigne. 

14) Végétalisation  

- On pourrait faire des demandes de végétalisation. Exemple : coin entre César Franck et Etienne 

Soubre. 

Dommage que la végétalisation ne soit pas la norme au lieu de devoir demander un permis. 

15) Fête des voisins reportée au vendredi 18/9 – n’hésitez pas à organiser une rencontre / un apéro 

dans vos rues ! 

 

Prochaine réunion mercredi 7 octobre. 


